

曾於市グリーン・ツーリズム協議会の会員になると年1回、食品衛生講習と救急救命講習を受講できるので、安心して受け入れることができます。

「子育て世帯の方でも、自分の子どもがたくさんの学生と交流することで成長につながると思います」

市内に教育旅行の受け入れ家庭がもっと増えてほしいので、難しいイメージを持ってもらいたくないそう。

元自衛官の永山さんには意外な一面があります。

「こう見えて、スイーツ作りが趣味なんです。コーヒーも好きなので、コーヒーにあうお菓子をよく作ります。最近ではさつまいもとクリームチーズのテリーヌを作りました」とスイーツのような甘い笑顔を見せてくれました。自分のやりたいと思っただけはすぐ行動に移す永山さん。去年は和ハーブフィールドマスターの資格も取得しました。

「近い将来は民宿をオープンして、癒されたい人や都会の生活に疲れた人が集まってコミュニケーションが取れる場所をつくりたいです」

民宿では和ハーブ料理やスイーツも提供したいと今後の目標を話してくれました。



長年教育旅行を受け入れ経験豊富な母親のたみ子さん。悩んだときにはアドバイスを受けることも

今回は、曾於市グリーン・ツーリズム協議会の会長をされている永山準史さんに話を伺ってきました。この協議会では県外からの教育旅行の受け入れ活動を行っています。

「地元に貢献したかったので、元々両親が続けていた教育旅行の受け入れ家庭を引き継ぎました」

大隅北出身で、高校卒業後は陸上自衛官として23年間働き、現在は地元に戻り、こども園で働きながら教育旅行の受け入れ家庭として活動されています。

「泊まった学生には、田舎の自然や農業などの非日常を体験してもらって、食べ物に感謝する気持ちを持ってほしいです」

永山さん宅では、さつまいも掘り、バーベキュー・薪風呂入浴・星空観察・市内観光など都会に住む学生たちが普段できない体験をしているそう。

「学生たちと話をすると自分と違う生き方や経験を聞けるので積極的にコミュニケーションをとります。後日学生たちからお礼の手紙などが届くと、受け入れて良かったと思う瞬間です」

教育旅行の楽しさとやりがいについて話します。



永山さん宅でバーベキューの準備をする学生



芋掘り体験をする学生



曾於市グリーン・ツーリズム協議会 会長  
ながやま はやと  
**永山 準史さん**

曾於市内のスゴイ人にスゴイ人を紹介してもらおうこのコーナー。前回のスゴイ人、森 竜馬さんにご紹介いただいたこの方は「元自衛官とは思えない意外な一面のあるスゴイ人」とのこと。

# 第96回 実は隣のスゴイ人